

KEBERANGKATAN	HARGA/pax (Min = 20 PAX)	KATEGORI
19 Jan, 10 Feb 2025	23.990.000	

### HARI 1 : JAKARTA - CHITOSE (Meals on board)

CGK (21.45) - HND (06.50) By NH856 & HND (09.00) - CTS (10.35) By NH055  
Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Chitose, Hokkaido. Bermalam di Pesawat

### HARI 2 : CHITOSE - NORIBETSU - LAKE TOYA (Makan Siang, Makan Malam)

Setelah sampai di Chitose, kita akan disambut guide yang ramah, setelah itu anda akan langsung diajak untuk pergi menuju Noboribetsu Jigokudani Hell Valley, sebuah lembah yang terbentuk akibat letusan vulkanik 20 ribu tahun yang lalu. Saat ini, area seluas 24 hektar dengan pemandangan alam yang indah ini masih aktif secara geothermal/ panas bumi yang dapat terlihat dari adanya kolam belerang dan sungai air panas. Kemudian kita akan pergi menuju Noboribetsu Date Jidaimura, sebuah theme park dengan tema kehidupan bergaya masa Edo (1603 - 1868 Masehi), periode dimana Jepang dipimpin dengan Kediktatoran Militer/ Shogunate dan terisolasi dari komunikasi dengan dunia luar. Disini peserta dapat menikmati permainan, belajar kehidupan masa edo, makan makanan tradisional, Setelah itu kita dapat mengunjungi Lake Toya, danau sedalam 180m yang terkenal dengan danau di utara Jepang yang tidak pernah membeku dengan pulau di tengahnya. Check in Hotel dan istirahat Bermalam di Hanabi Hotel \*\*\* or similar

### HARI 3 : LAKE TOYA - OTARU - SAPPORO (Makan Pagi, Makan Malam)

Setelah santap pagi, kita akan menuju Mt. Showa lalu kita mengunjungi Bear Farm, Tempat penangkaran khusus beruang terutama Beruang Cokelat, yang dianggap hewan yang suci oleh penduduk asli Hokkaido. Setelah itu kita akan mengunjungi Kanal Otaru, sebuah kanal yang terinspirasi dari Kota Venice Italia, yang dikelilingi oleh Gedung Gedung tua bekas Gudang, yang sudah direnovasi supaya terlihat lebih indah. Selanjutnya kita akan mengunjungi Music Box Museum, Toko Musik Box terbesar di Jepang yang menjual sekitar 80.000 kotak musik dari 5.000 jenis yang berbeda. Kemudian kita akan mengunjungi Kitaichi Glass Factory, toko yang menjual barang-barang terbuat dari kaca, yang mempunyai 3 jenis gaya toko, yaitu gaya Jepang, gaya Eropa, dan gaya pedesaan. Setelah itu kita akan berkunjung ke Sakaimachi shopping street, di sini kita dapat berbelanja beragam souvenir dan juga makanan. Kemudian kita akan melanjutkan perjalanan menuju Sapporo. Check-in hotel dan istirahat.

Bermalam di Sapporo T-Mark Hotel \*\*\* or similar

### HARI 4 : SAPPORO CITY TOUR (Makan Pagi, Makan Malam)

Setelah santap pagi, kita akan. Odori Park, sebuah kebun terkenal di kota Sapporo yang selalu digunakan untuk tempat festival musim panas dan festival musim salju (Periode Akhir November - Awal Maret, kita dapat menikmati pemandangan kota Sapporo berwarna putih salju). Dilanjutkan dengan kunjungan ke

#### PENDAFTARAN:

DP 30% dan sisa pembayaran 1 (satu) bulan sebelum tanggal keberangkatan.

#### TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat All Nippon Airways
2. Transportasi Van/Bus ber-AC
3. Akomodasi Hotel 4 mlm 3\*/Setaraf
4. Meals sesuai itinerary
5. Air mineral 1 botol (500 ml)/pax/hari
6. Travel Insurance
7. Bagasi sesuai ketentuan maskapai/pax

#### TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour
3. Tiipping Guide, TL, dan Supir Rp. 542.500/pax
4. Visa Jepang Rp. /pax
5. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

Clock Tower, Menara jam tertua di Jepang yang terbuat dari struktur bangunan kayu. Dilanjutkan dengan menuju Sapporo TV Tower (photostop) dan mengunjungi Ramen Yokocho yaitu gang dengan deretan beragam kedai ramen. Kemudian kita akan mengunjungi Former Hokkaido Government Office Building yang merupakan salah satu bangunan iconic dengan bangunannya terbuat dari batu bata merah bergaya classic. Setelah itu kita akan mengunjungi Shiroi Koibito Park serta Ishiya Chocolate Factory, tempat atraksi wisata yang menyajikan pembuatan dari cokelat terkenal Shiroi Koibito dan kue-kue manis yang terkenal di Jepang. Disini peserta dapat menyaksikan langsung proses pembuatan dan menikmati kue dan coklatnya. Check-in hotel dan istirahat.

Bermalam di Sapporo T-Mark Hotel \*\*\* or similar

#### **HARI 5 : SAPPORO CITY TOUR (Makan Pagi, Makan Malam)**

Setelah santap pagi. Kita akan mengunjungi Hokkaido Shrine yang merupakan salah satu kuil shinto yang berada di Hokkaido. Kemudian kita akan mengunjungi Maruyama Zoo yang populer dengan hewan dengan habitat asli di wilayah dingin seperti penguin, anjing laut, beruang kutub, dan lain-lain, sebuah kebun binatang dengan lokasi paling utara di Jepang yang mempunyai sekitar 750 binatang dari 124 spesies hewan di dalamnya. Alaiin. Setelahnya kita akan berkunjung ke Okurayama Ski Jump Stadium yang merupakan lokasi berlangsungnya Sapporo Winter Olympic Games 1972. Setelahnya kita akan pergi menuju Susukino & Tanukioji untuk berbelanja. Check-in hotel dan istirahat.

Bermalam di Sapporo T-Mark Hotel \*\*\* or similar

#### **HARI 6 : SAPPORO - CHITOSE - TOKYO (Makan Pagi)**

CTS (20.30) - HND (22.10) by NH082

Setelah santap pagi. Kita akan mengunjungi Nijo Morning Market yang merupakan pasar segar dengan menyajikan beragam hasil dan hidangan laut. Setelahnya dilanjutkan menuju Mitsui Outlet Park Kitahiroshima. Setelah itu, kita akan diantar menuju Chitose Airport untuk penerbangan menuju Haneda. Bermalam di pesawat

#### **HARI 7 : TOKYO - JAKARTA (Meals on Board)**

HND (00.05) - CGK (06.00) by NH-871

Setelah tiba di Haneda Airport, kita bersiap-siap untuk Kembali ke Jakarta. Berakhirlah tour yang berkesan ini dan sampai jumpa di tour SETIA WISATA berikutnya.